"Gemeinsam mutig!"

Ein Beitrag aus Freiburg zur Weltflüchtlingswoche in Großbritannien und dem Weltflüchtlingstag am 20. Juni 2021



Ursprung: Deutschland

Jahr der Erstellung: Mai 2021

Größe: 70 cm x 70 cm

Material: Pappe, Stoff, Wolle, Pastellkreiden, Nylon, Sackleinen

Typ: gelegtes Bild/Collage auf Stoff und Papier

Beschreibung: Im Rahmen des Projektes "Mutig: Wer bin ich?" vom Verein Pakt e.V. mit Mädchen zwischen 8 und 13 Jahren wohnhaft in einer Unterkunft für Geflüchtete im Freiburger Osten, entstanden am 22. Mai Arpillerapuppen und mit Stoff beklebte Papppüppchen. Auf Grund von Covid19- Bestimmungen findet das Projekt von April bis Juli immer in der freien Natur statt. Jedes Mädchen hat mit seinem Püppchen eine ihr bekannte Person dargestellt, die schon einmal ihre Heimat gewechselt hat und dafür viel Mut brauchte. Ein Mädchen hat beispielsweise eine Freundin dargestellt, die inzwischen nicht mehr im selben Heim für Geflüchtete lebt. Manche "Identität" der Püppchen sollte geheim bleiben. Die Mädchen selbst haben ihre Wurzeln in unterschiedlichen Ländern, wie beispielsweise Syrien, Afghanistan, Irak (Kurdistan) und der Demokratischen Republik Kongo. "Gemeinsam unterwegs zu sein gibt Mut" ist das Motto dieser Collage und das Motto des Projektes für die Mädchen.

Johanna Menzinger für Pakt e.V.

8. Juni 2021